



Por nuevo operativo federal, llegan 500 de la Guardia Nacional a Acapulco

Un total de 500 efectivos de la Guardia Nacional, llegaron a Acapulco para reforzar la seguridad como parte de la Fuerza de Tarea Conjunta México. El despliegue forma parte de la nueva estrategia de seguridad del Gobierno Federal, que desplegó Equipos de Trabajo Interinstitucional (ETI) en siete estados del país, entre ellos Guerrero para enfrentar a las bandas del crimen y reducir los índices de violencia. La misión principal es colaborar con las autoridades municipales y estatales, dijo el Inspector Jefe de la Guardia Nacional, Adrián Marco Niño.

<https://bajopalabra.com.mx/por-nuevo-operativo-federal-llegan-500-de-la-guardia-nacional-a-acapulco>